



Un nuevo libro arrojará luz sobre los enigmas de la Fachada Rica de la Universidad

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Descifrar los entresijos históricos y los enigmas que aún perviven en torno a la Fachada Rica de la Universidad de Salamanca es el principal propósito de la conferencia que pronunciarán mañana

dos de los mejores especialistas sobre la fachada barroca de las Escuelas Mayores, como son los casos de los profesores e investiga-



**Eduardo
Azofra**

dores Eduardo Azofra Agustín, actual director de Ediciones Universidad de Salamanca, y Manuel Pérez Hernández. Su conferencia se desarrollará mañana, a partir de las 19:00 horas, en el auditorio de la Hospedería Fonseca.

La conferencia de mañana precederá a la presentación de un libro publicado por Ediciones Universidad de Salamanca sobre la fachada, que adquiere una especial actualidad después de que el pasado mes de diciembre concluyeran los trabajos de restauración de la emblemática fachada.